

明日も元気で来いよ！



先週から玄関掲示を模様替えしています。素材は、キンモクセイ（金木犀）です。この時期になると、花が咲くのを待ちにしています。でも、風が運んでくる香りに気がついて、初めて花がさいたことを知るということを毎年繰り返しています。ここ数年は、私より先に、子どもたちが香りに気づいて、開花を教えてくれています。子どもたちの方が、敏感なアンテナをもっています。うれしいことです。

月曜日の朝会で、掲示にまつわるクイズを出しました。

「キンモクセイの他に、名前に『モクセイ』がつく植物は何でしょう？」

金木犀は、「モクセイ科」の植物です。インターネットで調べてみると、金木犀の他に、名前に「モクセイ」がつく植物は、「銀木犀（キンモクセイ）」「大木犀（オオモクセイ）」「薄黄木犀（ウスギモクセイ）」「柊木犀（ヒイラギモクセイ）」などがあるそうです。



早速、たくさんの子どもが、答えてくれています。「たくましく…」やノートに詳しく書いてくれた子もいます。正解の子どもには、このようなカードをプレゼントしています。

運動会 ご協力をよろしくお願ひいたします

いよいよ運動会が迫ってきました。天満中学校の運動場をお借りして実施する関係で、保護者や地域の皆様にも大きなご負担とご不便をおかけいたします。

どうか、ご理解とご協力をお願ひいたします。

皆様のお心に感謝しています

本校のPTAや地域の皆様は、毎年、前日や当日の準備、後片付け等にご協力いただいています。例えば、テントの設営です。ご承知のように、本校では、毎年、たくさんのテントを運動場に設営しています。その多くのテントが瞬く間に組み上げられています。今年度は、天満中学での設営になります。慣れない場所



でのテントや机、いすなどの設置には、小学校での準備以上に、時間がかかると心配しております。しかし、先日より、PTA役員、運営委員、そして地域の皆様が、親身になり、細部にいたるまで、準備や後片付け、荷物の運搬等について検討してくださっています。

また、先日、天満中学校の体育祭を見せていただきながら、本校の本番に備えて、テントや放送機器の様子など、会場の設営について下見をしておりました。すると、会場を提供してくださる天満中学校の校長先生、教頭先生はじめ、教職員の皆様、そして、現天満中学校PTAの皆様までもが、たいへん親切に声をかけてくださいました。

本校のPTAや地域の皆様、そして天満中学校の皆様の、なんとか小学校の運動会を成功させてやろうという温かいお心が、本当にうれしく、ありがとうございます。

皆様のお心に応えるべく、子どもたちは、一生懸命練習に取り組んでいます。そして、私たち教職員も、子どもたちにとって、思い出に残るいい運動会にすべく、準備を進めてまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

名犬チロリ・いのちをつなぐ・アイコンタクト

その後も、山内様からご連絡をいただきました。いろいろな新聞社の取材を受けたり、連絡を取ったりしながら、活動を継続されています。記事として掲載した新聞社もあったようです。私の校長室だよりも、紹介してくださっているそうです。

今回も、子どもたちの感想の一部を抜粋して紹介します。

「…チロリの本は、とても心に残りました。…長谷川さんや中里さんなど、いろいろかかえる人を元気づけたり、笑顔にしたりしたチロリはすごいと思ったし、大木さんもすごいと思いました。…私もだれかを元気づけたり、笑顔にしたりするチロリのような人になりたいです。」

校舎増築工事

10月16日より、南門から工事用車両が進入します。これに伴い、児童の安全を確保するため、南門付近にフェンスが設置されます。また、警備員も、車両の通行に合わせて増員されます。



運動場が、ますます狭くなり、子どもたちには窮屈な思いをさせますが、安全第一で工事を進めます。ご理解をお願いいたします。